

RILIS NASIONAL

Sangat Antusias, 250 Warga Seberida Ikut Vaksin COVID-19

Asripilyadi - INDRAGIRIHULU.RILISNASIONAL.COM

Dec 9, 2021 - 12:31



Bupati Inhu Ajak Masyarakat Untuk Vaksin

Indragiri Hulu, Riau - Ada sebanyak 250 warga Seberida, Indragiri Hulu, Riau mengikuti program suntik vaksin COVID-19 yang dilaksanakan di Kantor Desa Beligan sekira pukul 08.00 WIB, Kamis.

Antusias masyarakat terlihat saat proses vaksin dilaksanakan, bahkan, dengan

termotivasi melihat kedatangan Bupati Indragiri Hulu Rezita Meylani Yopi dan rombongan.

Bupati Indragiri Hulu Rezita Meylani Yopi bersama Forkopimda dan sejumlah Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) meninjau langsung kegiatan vaksin gratis untuk masyarakat.

"Pemantauan bukan saja memastikan program berjalan lancar, tetapi juga memberikan motivasi," kata Bupati Rezita.

Karena, Inhu punya target pencapaian 70 persen hingga akhir Desember 2021 dan untuk mencapainya, semua pihak harus bekerja maksimal.

Realisasinya, tentu penting tingginya kinerja semua pihak dalam mensukseskan program vaksin tersebut. Selain itu, pemerintah memberikan perhatian khusus tentang vaksin ini, salah satu sebagai bukti kepedulian kesehatan masyarakat dan mensukseskan program nasional.

Namun demikian, sebut Bupati Rezita, tetap saja semua petugas melakukan sistem jemput bola dan mengajak warga untuk ikut program pemerintah dengan baik.

Sedangkan, salah satu warga Seberida, Daris (39) asal Beligan saat diminta keterangannya mengatakan, dirinya datang ke lokasi untuk vaksin atas kesadaran sendiri bahwa pentingnya kesehatan.

"Ini vaksin pertama, dan tahu ada program vaksin karena ada pemberitahuan desa dan bahkan pengurus desa juga mengajak," ujarnya.

Ia mengatakan, datang ke lokasi vaksin dengan menggunakan sepeda motor, dimana jarak berkisar 4 kilo meter dari lokasi vaksin. Dan, dengan kedatangan Bupati Rezita justru memberikan semangat.

"Saya apresiasi tinggi atas program vaksin ini," ujarnya.

Bahkan, selain itu, Nia (34) asal Beligan menyebutkan, bahwa dirinya akan vaksin kedua, sekarang nunggu antrian dan mengetahui ada vaksin karena ada pengumuman.

"Saya tahu dari Kades bahwa ada vaksin," ujarnya.

Harapannya, setelah vaksin bisa kemana mana, dan memberikan apresiasi tinggi atas kehadiran Bupati Inhu datang ke sini.

Selain itu, Bupati Rezita dapat memberi perhatian optimal kepada masyarakat Beligan dan Inhu, terutama mengenai kesehatan masyarakat agar bebas COVID-19. (Asri)